



Medieninformation

22. Jänner 2026

Soziales Engagement des BMW Group Werk Steyr: Rund 80.000 Euro Spenden für den guten Zweck

+++ vielfältige Initiativen in 2025 mobilisierten Spenden +++ großes Engagement der BMW Beschäftigten +++ Verein „Aus Freude am Menschen“ leistete wieder einen wichtigen Beitrag für karitative Zwecke +++

Steyr. Mit zahlreichen Aktionen, viel persönlichem Einsatz und einer großen Portion Herzblut hat das BMW Group Werk Steyr auch im Jahr 2025 ein starkes Zeichen für soziales Engagement gesetzt. Gemeinsam mit dem Mitarbeiter-Verein „Aus Freude am Menschen“ konnten rund 80.000 Euro für wohltätige und soziale Projekte gesammelt werden.

Den Abschluss des Spendenjahres bildete Ende November der Punschexpress. Rund 180 Teilnehmer fuhren mit der historischen Steyrtalbahn von Steyr nach Grünburg und retour. Bei kulinarischer Begleitung und musikalischem Rahmenprogramm wurde gefeiert und gleichzeitig Gutes getan. Der Reinerlös von 8.500 Euro kam dem Kinderschutzzentrum Wigwam in Steyr zugute.

Engagement mit breiter Wirkung

Ein weiteres wichtiges Zeichen der Solidarität war die kürzlich erfolgte Spendenübergabe von 10.000 Euro an „Geben für Leben – Leukämiehilfe Österreich“. Ermöglicht wurde diese Unterstützung durch die Förderung ausgewählter Vereinsprojekte über die BMW nahe Karl-Monz-Stiftung, die Gesundheits- und Wohlfahrtsinitiativen mit gesellschaftlichem Mehrwert unterstützt.

„Die enorme Beteiligung und Hilfsbereitschaft unserer Kolleginnen und Kollegen zeigt, wie stark der Zusammenhalt am Standort Steyr ist. Dieses Engagement macht es möglich, Jahr für Jahr einen spürbaren Beitrag für Menschen in schwierigen Lebenslagen zu leisten“, betont Katharina Eichinger, Obfrau des Vereins „Aus Freude am Menschen“.



Soziale Verantwortung als gelebter Wert

Soziales Engagement ist im BMW Group Werk Steyr fest verankert. Ein besonderes Highlight war auch 2025 wieder das Charity-Event im Rahmen des Musikfestivals Steyr, bei dem 20.000 Euro für die St. Anna Kinderkrebsforschung sowie die Lebenshilfe Oberösterreich, Werkstätte Steyr, gesammelt wurden.

Fokus auf Bildung und Nachwuchsförderung

Neben sozialen Organisationen unterstützte das BMW Group Werk Steyr auch 2025 gezielt Bildungsinitiativen. Insgesamt wurden in diesem Bereich über 35.000 Euro gespendet – unter anderem zur Förderung der Formula Student sowie den Junior Maker Pioneers. Darüber hinaus wurden Sachspenden wie Motoren an Bildungseinrichtungen übergeben, um praxisnahe Ausbildung und technische Begeisterung zu fördern.

„Getragen vom Engagement unserer Mitarbeiter ist soziales Handeln ein wesentlicher Teil unserer Unternehmenskultur. Es zeigt, mit wie viel Herzblut und Kreativität jede Initiative umgesetzt wird und wie wir als Werk Steyr Verantwortung für die Gesellschaft übernehmen“, sagt Jörg-Michael Langer, Leiter Personal- und Sozialwesen.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Susanne Tsitsinias

Sprecherin BMW Group Werk Steyr

Tel. +43 676 82804111 | E-Mail: Susanne.Tsitsinias@bmw.de

Sandra Pichler

Unternehmenskommunikation BMW Group Werk Steyr

Tel.: +43 676 8280 7759 | E-Mail: Sandra.Pichler@bmw.com

Die BMW Group in Österreich

Das größte Motorenwerk der BMW Group in Steyr/OÖ produziert jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe sowie für das Wärmemanagement vollelektrischer Fahrzeuge. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben; der Serienproduktions-Start erfolgte im Sommer 2025. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität. Zudem findet am Standort Steyr die seriennahe Entwicklung des Wasserstoff-Brennstoffzellensystems statt, das ab 2028 ebenfalls in Steyr produziert wird.

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

Website: <http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>; LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group>